

Demolición de una casa de colonos del siglo XVIII en la calle de las Huertas de La Carolina

Redacción

El pasado 1 de febrero se comenzó con la demolición de una casa de colonos del siglo XVIII en la Avenida de las Huertas de La Carolina. Con esta pérdida irreparable, desde el Centro de Estudios Neopoblacionales nos reiteramos en la problemática que está surgiendo en las Nuevas Poblaciones debido a la destrucción sistemática de su patrimonio arquitectónico por su sencillez tanto en las construcciones como en las decoraciones pese a ser construcciones del siglo XVIII y XIX.

* Remitimos al lector al artículo que realizamos en el Boletín del CEN número 5, de abril de 2015, donde pedíamos la protección de esta casa de colonos:

- «Miserere por una casi difunta casa de colonos de la calle Corso a Poniente (Avda. Las Huertas) de La Carolina», en Boletín del CEN: 5; 2015, pp. 21-25.

Algunas imágenes de la demolición tomadas por el *Centro de Estudios Neopoblacionales*:

